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Die Verwaltung wird mit den Schulleitungen Gespräche führen, wie die Fördermittel 
verwendet werden können. 

Im Rahmen der Haushaltsberatungen wird im hiesigen Ausschuss über die geplante 

Verwendung beraten. 


